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質問者 宮 嶋 啓太 議員（３０番）
みやじま け い た

１ 沼田の活性化に向けてについて

ただいまの宮嶋啓太議員のご質問にお答えいたします。
みやじまけ い た

現在、沼田市は観光施策の柱として「食」「自然」「歴史」を掲
し さ く かか

げております。

本年の「真田丸」や「ブラタモリ」で取り上げられたことによって、

市内外の方々の沼田市の「歴史」に対する関心度は飛躍的に向上しま

したので、今後は玉原高原や吹割の滝に代表される「自然」、りんご、

ぶどうなどの果樹に代表される様々な「食」について磨きをかけ、そ

れら３本の柱をさらに太く頑丈なものにしていくことで、より一層観

光振興を進めてまいりたいと考えております。

また、行政から地域の学生の皆さんに望む事は、市内で行われる各

種イベントなどに参加していただく事に加え、それらを通して沼田市

についての様々な事柄を学び、理解していただき沼田市を誇りに思っ

ていただく事で、今後、皆さんから沼田市の活性化を進めるためのす
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ばらしいアイデアや活動が生まれてくるのではないかと考えておりま

す。

以上申し上げまして、宮 嶋啓太議員のご質問に対する答弁とさせ
みやじま け い た

ていただきます。


